

La gestion de ces entrées massives de capitaux a posé des problèmes, mais ces derniers ne sont rien en comparaison des conséquences négatives d'une sortie massive de capitaux. Il est peu probable que se produisent des sorties importantes de capital étranger et la plupart des pays, bien que leurs marchés financiers demeurent fragiles, sont en mesure de tenir le coup, si les investisseurs étrangers devaient manifester un recul temporaire. La répartition du risque permettra aussi d'éviter que le système financier international ne soit menacé, comme il l'a été dans les années 80, même s'il y avait un renversement radical des flux de capitaux. Toutefois, il faudra que s'améliorent les taux d'épargne et d'investissement intérieurs, encore faibles par rapport aux niveaux habituels enregistrés dans le passé, pour stimuler la croissance économique, pour permettre le remboursement de la dette et pour que les actionnaires obtiennent un taux de rendement compétitif sur leurs avoirs.

CA1 EA534 94C05 FRE ex.1 DOCS
Mueller, Richard E.
Entrees de capitaux recentes en